



Brasilien im Dezember 2025

Liebe Freunde und Interessierte,

das Jahr 2025 neigt sich bereits dem Ende zu. ✨

Mit großer Dankbarkeit blicken wir darauf zurück, wie viel unsere Projekte auch in diesem Jahr zum Wohl der Kinder bewirken konnten. 🙏 ❤️

Neben unserer Unterstützung haben sich auch viele großzügige Menschen aus Santo André engagiert und sogar das brasilianische Fernsehen   hat die Musikschule liebevoll begleitet. Leider konnten die neuen Gebäude der **Musik - und Capoeiraschule**    noch nicht fertiggestellt werden. 

Doch voller Hoffnung schauen wir auf das kommende Jahr. 

Für den **Kindergarten Maria Marta** ist ein Neubau geplant.  

Eine engagierte Spendergruppe hat bereits ein Grundstück direkt neben dem Kulturzentrum erworben. Ein großer Schritt in die Zukunft unserer Kinder. 

Das **Nosso Caminho** ist ein Ort für Schüler mit besonderen Bedürfnissen. Heute werden 28 Schüler*innen durch kurative Pädagogik und Heilpädagogik ganztags und teilweise mit Internatsanbindung unterrichtet und betreut.

Wir laden Sie herzlich ein, uns auf Instagram zu begleiten:



[@ccc_santoandre](https://www.instagram.com/@ccc_santoandre)



[@capoeirasuldabahiaoficial](https://www.instagram.com/@capoeirasuldabahiaoficial)



[@nossocaminho](https://www.instagram.com/@nossocaminho)



[@sereia.casadobrincar](https://www.instagram.com/@sereia.casadobrincar)



[@ce.mariamarta](https://www.instagram.com/@ce.mariamarta)



[@iasaong](https://www.instagram.com/@iasaong)

Unser Einzelhilfe-Programm möchten wir im nächsten Jahr langsam auslaufen lassen. Die Lebenssituation vieler Familien hat sich deutlich stabilisiert 🤝 was uns sehr freut. Wir werden daher künftig noch stärker gemeinschaftliche Initiativen fördern: **Kindergärten, Freizeitangebote, Capoeira, Fußball und die Musikschule.** ⚽🎨🥁

Diese Angebote geben den Kindern Perspektiven, die nicht selbstverständlich sind. Und sie bleiben weiterhin kostenlos. Zugleich möchten wir vermeiden, dass Familien von monatlichen Spenden abhängig werden.

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihr Interesse, Ihre Verbundenheit und Ihre Treue. 🙏💛
Zum Jahresende freuen wir uns auf viele Aufführungen und Feste, die wir im Instagram-Kanal mit Ihnen teilen werden. 🎄🎶

Die Kinder üben schon voller Vorfreude. 🌟

Wir wünschen Ihnen geruhsame Feiertage und für das neue Jahr **Hoffnung, Kraft und Frieden für unsere Welt.** 🕊🌍🌟

Abraços 😊🤗

Waltraud Busch und Doret Pohl
Santo André 🏠🌴 São Paulo 🌴🏙️